

cieux musées et les riches bibliothèques, mais encore et surtout la science, le prestige et l'influence ? Le clergé, toujours le clergé !... »

C'est à regret que nous arrêtons ici cette citation. Nous nous consolons en nous souvenant qu'elle donne exactement la note de ce magistral discours, qui fut, devant un auditoire choisi, l'une des plus persuasives revendications, qui puissent se faire entendre, des droits de l'Eglise et du clergé en notre pays.

\* \* \*

Le lendemain, 20 mai, Mgr l'évêque de Joliette officiait pontificalement, assisté de MM. Alexis Pelletier, D'Amour, Dugas, Deschamps et Brosseau, dans la si jolie chapelle du Mont Saint-Louis.

Un sermon fut prêché où l'on invita les jeunes gens — les citoyens de l'avenir — à être, comme leurs maîtres, des hommes d'esprit, des hommes de cœur et des hommes d'action, plus simplement et d'un seul mot, des hommes : *Esto vir !*

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.

---

## LA CONGREGATION DE NOTRE-DAME

---

### Profession religieuse et vêtue

---

**S**A Grandeur Mgr Zotique Racicot, vicaire-général et auxiliaire de Mgr l'archevêque de Montréal, a présidé ces jours-ci une cérémonie de profession religieuse à la Congrégation de Notre-Dame.

ONT PRONONCÉ LEURS VOEUX TEMPORAIRES :

Melles Alza Dugré, dite Sœur Sainte-Marie-Télesphore ;  
 Laura Gagnon, dite Sœur Sainte-Marie-Christine ; Marie-  
 Louise Hotte, dite Sœur Saint-Lazare ; Herminie Archam-